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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Fraktion

Nr.: A 18/0745-01
Status: öffentlich

Datum: 11.09.2018

Aufzug an der Hochpromenade

Anfrage Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 21.09.2018 Planungsausschuss

Anfrage:

1. An wie vielen und welchen Tagen seit Eröffnung der Hochpromenade war der Aufzug 
nicht betriebsbereit?

2. Welche Gründe lagen für den jeweiligen Betriebsausfall vor?

3. Wie oft wurde der Aufzug seit der ersten offiziellen Inbetriebnahme genutzt?

4. Wie viel Geld und aus welchem Haushaltsposten wurde von der Stadt für Betrieb, 
Unterhalt Reinigung und Instandsetzung des Aufzuges verausgabt? (Auch noch nicht 
endgültig abgerechnete Kosten bitte mitaufführen.)

5. Welche Kosten für Betrieb und Unterhalt wurden bei der Planung des Aufzuges von 
der Verwaltung angesetzt?

6. Wurden Reparaturen des Aufzugs bisher als Garantieleistung des Herstellers 
übernommen?

7. Besteht für die Aufzuganlage noch Garantieschutz? Falls nicht, warum?

8. Wurde für Schäden an dem Aufzug eine Versicherung abgeschlossen?

9. Wieviel Zeit vergeht in der Regel (durchschnittlich) zwischen Schadensmeldung und 
Reparatur?

Tim Giesbert
Fraktionssprecher
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